

NARBONNE

Art Deux Catalanes pour une expo au Grand Castelou



Josefa Pallas et Dolors Balanos exposent leurs œuvres au domaine du Grand Castelou jusqu'au 31 juillet. L'une est sculpteur et l'autre aquarelliste. Les deux sont Catalanes.

On doit cette première exposition dans ce domaine du Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) à Béatrice Sénéchal qui entend développer ici un nouvel espace à l'attention des artistes en faisant le choix d'inviter, à chaque fois, un sculpteur et un peintre. A l'image de cette première exposition de deux femmes au talent avéré.

Si Dolors Balanos était absente lors du vernissage, Josefa Pallas était bel et bien là pour nous guider dans son tra-

vail de sculpteur et nous dire qu'elle expose très souvent en compagnie de son amie peintre originaire de Figueras.

Installée à côté de Thuir, à Sainte-Colombe, Josefa fait sortir de la terre, du bronze et du marbre des corps de femmes. Hymne à la féminité, ode à la sensualité, les postures de ses sculptures mettent en valeur tout ce que le corps féminin peut recéler de rondeurs, de courbes, d'harmonie...

Les sculptures de Josefa Pallas expriment bien cette maxime qui dit que le plus court chemin d'un plaisir à un autre passe, chez la femme, nécessairement par une courbe...

Courbes sensuelles que Josefa extirpe de la matière à partir de modèles vivants pour redonner et recréer la vie à ses sculptures. ●

R.F.



Josefa Pallas et son ode à la sensuelle féminité.